

まち協だより

ゆうゆうふくさかえ

遊邑福栄



第 162 号

2023年12月25日(月)

福栄まちづくり協議会

福栄まちづくり懇談会が開催されました

11月22日(水)18時30分より、福栄地域振興センターを会場に「福栄まちづくり懇談会」が開催されました。当日は、役場より町長・副町長・教育長をはじめ、役場担当者の皆様にお越しいただき、地域との意見交換を行いました。福栄地域からも多くの住民の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

今年度のまちづくり懇談会では、地域の皆様の声を少しでも多く聞けるよう、ワークショップ方式を取り入れ、みんなで話し合いたいテーマを参加者の皆様に出していただき、意見交換を行いました。初の試みでもあったので戸惑われた方もおられたかもしれませんが、自分の好きなテーマについて少人数での意見交換では、賑やかな声も聞こえ、有意義な会になったのではないかと思います。また、その中で出た意見も、今後の福栄地域における課題や取り組んでいかなければいけないこともたくさんあり、貴重な意見をたくさんいただきました。まちづくり懇談会で出た意見を活かし、福栄5ヶ年計画のスローガンでもある、「楽しく豊かに暮らせる福栄」を目指していこうと思います。まちづくり懇談会の記録は、1月のまち協役員会後に、地域の皆様にも共有したいと思います。



スポーツ協会福栄支部主催 自治会対抗スポーツ大会開催!

11月3日(金祝)に自治会対抗ソフトテニス大会、11月23日(木祝)に自治会対抗グランドゴルフ大会がスポーツ協会福栄支部主催で開催されました。各自治会代表の選手の皆様がそれぞれに活躍され、ソフトテニス大会では、福塚自治会優勝、グランドゴルフ大会では豊栄自治会が優勝しました。

2月には、自治会対抗室内スポーツ大会を予定しています。大人から子供まで皆さんで楽しみましょう!



12月のおはなし会はクリスマス会を行いました♪

毎月第2土曜日に開催しているおはなし会、12月は少し早いですがクリスマス会を行いました。その様子をご紹介します♪

12月9日(土)、9時30分より開催しました。6家族にご参加いただき、絵本の読み聞かせの後、カップケーキ作りをしました。今回は、福祉保健課の山田管理栄養士にお越しいただき、お野菜の話や食に関する悩み事などについてもお話を聞いていただきました。カップケーキ作りでは、透明カップに、山田管理栄養士手作りのほうれん草のパウンドケーキやコーンフレーク、生クリーム、フルーツをトッピングし、それぞれ思い思いのカップケーキを作りました♪

帰りには、参加者の皆さんはクリスマスプレゼントも受け取り、とても賑やかな会となりました♪



～ 1月の予定 ～



- 12/29～1/3 年末年始休館日
- 1/12 (金) 集落支援員連絡会 13:30～
- 1/17 (水) まち協役員会 19:00～
- 1/18 (木) 農業委員会 説明会 18:00～
- 1/29 (月) 井上靖碑前祭(野分の館)

※ 1月のおはなし会はお休みです。
次回は2月10日(土)の予定です!

※ センターご使用の際は、お早めに連絡をお願い致します。

